

Redes sociales vía de occidente para impulsar disturbios en Daguesstán, afirma Putin



Vladimir Putin. (Imagen de archivo/RHC)

Moscú, 30 oct (RHC) Los disturbios en el aeropuerto de Majachkalá, en Daguestán, se impulsaron por los servicios especiales occidentales a través de las redes sociales desde Ucrania, afirmó este lunes el presidente de Rusia, Vladímir Putin.

El primer mandatario, quien dirigió una reunión sobre la situación en Daguestán, refirió que “la única manera de ayudar a Palestina es luchar contra quienes están detrás de la tragedia. Nosotros, Rusia, estamos luchado contra ellos en la operación militar especial”.

«Quiero llamar la atención de los jefes de todas las regiones, de los organismos encargados de hacer cumplir la ley y de los servicios especiales sobre la necesidad de tomar medidas firmes claras para proteger el sistema constitucional de Rusia, los derechos y libertades y la armonía interétnica y religiosa», agregó.

Más adelante Putin aseguró que “Estados Unidos no necesita la paz en Tierra Santa, necesitan un caos permanente en Oriente Medio. No quiere aceptar la pérdida de su hegemonía, sino que, por el contrario, quiere preservar, prolongar su dominio, su dictadura global”.

«En condiciones de caos general es más conveniente hacerlo, porque con la ayuda de tal caos esperan frenar, desestabilizar a los competidores, como ellos dicen, sus oponentes geopolíticos, en los que incluyen a nuestro país», dijo el Presidente.

Al igual que intentan revertir la realidad del surgimiento de nuevos centros de desarrollo mundial, países soberanos independientes que no quieren humillarse y jugar el papel de lacayos, manifestó el jefe de Estado.

Los terribles acontecimientos que tienen lugar ahora en la Franja de Gaza, cuando indiscriminadamente matan a cientos de miles de personas inocentes, que sencillamente no tienen a dónde huir, dónde esconderse de los bombardeos, no pueden justificarse, acotó el líder ruso.

Cuando ves a los niños ensangrentados, a los niños muertos, cómo sufren las mujeres y los ancianos, cómo mueren los médicos, por supuesto, se aprietan los puños y los ojos se llenan de lágrimas, no hay otra forma de decirlo, concluyó Putin.

Estados Unidos, incapaz de tener éxito en el campo de batalla, quiere dividir a Rusia desde adentro, afirmó en la reunión sobre la situación en la República rusa de Daguestán, en el Cáucaso Norte.

Las élites gobernantes estadounidenses y sus satélites están detrás de los conflictos en Ucrania, Oriente Medio y otras regiones del mundo, declaró Putin.

Agregó que detrás de la tragedia de los palestinos y de la masacre en Oriente Medio en general, del conflicto en Ucrania, de muchos otros conflictos en el mundo, en Afganistán, Iraq y Siria están las élites gobernantes de Estados Unidos y sus satélites.

También apuntó que los estadounidenses imponen en todas partes bases militares, utilizan la fuerza militar en ocasiones y sin ninguna justificación, envían armas y medios financieros a las zonas de conflicto e incitan al odio en Ucrania y Oriente Medio. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/337920-redes-sociales-via-de-occidente-para-impulsar-disturbios-en-daguesstan-afirma-putin>



Radio Habana Cuba